

# **PELATIHAN MANAJEMEN ALUMNI UNTUK Mendukung Akselerasi Menuju Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTNBH)**

**Oleh: Mukhamad Murdiono, Lantip Diat Prasojo, Siswanto, I Wayan Suardana, Abdul Alim**

## **ABSTRAK**

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat berupa Pelatihan Manajemen Alumni untuk Mendukung Akselerasi Menuju Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTNBH) bertujuan untuk: (1) memberikan pelatihan kepada para pengurus Komisariat Ikatan Keluarga Alumni Universitas Negeri Yogyakarta tentang manajemen alumni untuk mendukung akselerasi menuju PTNBH, dan (2) mendorong para pengurus komisariat IKA UNY agar membentuk kepengurusan dan mengelola kepengurusan IKA UNY untuk mendukung akselerasi menuju PTNBH.

Metode kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan dengan ceramah, tanya jawab, dan diskusi. Metode ceramah digunakan untuk penyampaian materi dari para narasumber tentang manajemen alumni. Setelah disampaikan materi melalui ceramah, dilanjutkan dengan tanya jawab perihal pengelolaan alumni di PTNBH. Diskusi dilakukan untuk mengidentifikasi permasalahan-permasalahan yang ditemukan oleh para pengurus komisariat dalam pengelolaan alumni untuk mendukung keberadaan PTNBH.

Hasil yang diperoleh dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini yaitu meningkatkan pemahaman para pengurus komisariat IKA UNY tentang manajemen alumni menuju UNY PTNBH. Melalui kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini para pengurus komisariat IKA UNY juga didorong agar mengembangkan kemampuan dalam pengelolaan alumni di tingkat fakultas. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini diikuti oleh pengurus komisariat IKA UNY yang ada di setiap fakultas dan pascasarjana serta beberapa pengurus Pusat DPP IKA UNY. Kegiatan dilaksanakan secara terbatas dan tidak diikuti oleh semua pengurus komisariat IKA UNY karena kondisi masih pandemi Covid 19. Pelaksanaan kegiatan juga masih menerapkan protokol kesehatan di era pandemi, antara lain dengan menjaga jarak antarpeserta, memakai masker, dan mencuci tangan sebelum masuk ke ruangan untuk mengikuti kegiatan pelatihan.

Kata Kunci: *pelatihan, manajemen, alumni*